

Discurso de agradecimiento durante la entrega de Medallas de Oro de la SoHaH.

Dr. Oscar M. Ramírez Palomino

Dr. Jaime Rappoport presidente del Congreso Inaugural de la Sociedad Hispanoamericana de Hernia. Estimados miembros del comite organizador, Es para mi un placer y un honor en participar en este Congreso Fundacional, el primero, de la Sociedad Hispanoamericana de Hernia.

Es particularmente enorgullecedor el haber sido elegico para recibir la Medalla de Oro de la Sociedad durante este Congreso.

Agradezco al primer presidente de la sociedad el Dr Fernando Carbonell Tatay, ausente por motivos de indole mayor, por haber sido el artifice de esta premio. A pesar de no conocerlo personalmente me une a el una amistad que fue forjada en la distancia debido a la profunda pasión que nos une por la cirugía reconstructiva de la pared abdominal.

Mi aporte a este tema ha traspasado las barreras de mi especialidad. Soy cirujano plástico y la tecnica de la "Separacion de los Componentes" de la pared abdominal que tuve el honor de describir algunos años atras ha llegado a ser el estandard para la reconstruccion de la linea media de la pared abdominal.

Esto ha sido posible gracias al esfuerzo y vision de muchos cirujanos plasticos y generales. El Dr. Fernando Carbonell Tatay ha sido uno de los precursors, de los pioneros de esa difusion. Tal es asi que el incluyo muchos capitulos de este tema y me invito a escribir uno, en su libro magistral "*Eventraciones,, otras hernias de pared y cavidad abdominal*". Este libro debe ser considerado la Biblia de referencia en la reconstruccion de la pared abdominal.

Viendo el gran numero de asistentes a este Congreso inaugural de la SOHAH me viene a la mente el primer Congreso fundacional de la Sociedad de Rinoplastia realizado en EEUU. A pesar de ser una Sociedad a nivel mundial habiamos solo 30 participantes. Auguro pues, a esta Sociedad, un futuro brillante.

Muchisimas gracias..